

Shonansai Breeze

～翔南祭の風 2～

竜ヶ崎南高等学校

WEBサイト：<https://www.ryugasakiminami-h.ibk.ed.jp/>



2025年度 翔南祭2号



2025/10/24・25
【翔南祭開催しました】
有志発表部門

軽音楽部 3年2組 高橋大典(城ノ内中出身)
今回の発表までの日々はとても大変だった。個人個人が練習していたのでなんとか形になったが、音を合わせる事が本当に難しいと感じた。今回発表したGLAYとL'Arc~en~Cielを文化祭という大きな舞台で発表できたことがとても嬉しかった。ご協力をいただいた、石津先生、佐藤大和先生、顧問の佐藤奈々江先生、有川先生、本当にありがとうございました。

軽音部部長 3年1組 鈴木輝鏡(取手一中出身)
直前に曲変更という大ハプニングがあったり、練習時間が苦しかったが、当日は最高のステージになったと思う。軽音楽部に入ってよかったです。悔いはありません。
軽音楽部 2年1組 岡島梗香(牛久一中出身)
去年から個人的にやりたかった曲を文化祭で発表できて嬉しかった。練習も含め、先生方には本当にひっぱっていただきました。ありがとうございました。来年も盛り上げていきます。



軽音楽部 2年1組 土屋媛留愛(永山中出身)
今回初めてベースに挑戦した。難しい曲な上、初めて聴く曲だったので、耳に入れながら練習した。一般公開では家族に聴いてもらえて、嬉しかった。
軽音学部 1年2組 秋山日菜(利根中出身)
はじめてのステージに緊張した。1年生は初心者で0から始めたが、バンドとして曲として想像以上にまとまって感動した。ハピングもあったが、今後も先輩方を目標にして、続けていきたい。

スタジオひとり「自分自心絵」
3年1組 赤尾津苺華(利根中出身)
声優探しが大変だった。ぜんぜん見つからなかつた。イラストを描くこと、ストーリーを考える、BGM、動画編集、全部一人でやつたので、毎日夜中までかかつた。大変だったけど、やってよかったです。楽しかつた。周りの友人がみんな応援してくれたおかげで、最後までできつた。ありがとうございました。

さーたーあんだきいす 3年1組 大沼謙介(長山中出身)
ステージ発表を、楽しくできました。「島人ぬ宝」は、去年の修学旅行や卒業生を送る会でも演奏してきたので、みんなが合いの手をいれるのも慣れて応援してくれ、思い切り歌えました。もっと歌いたいくらいでした。
校長先生、橋本先生、石宮先生、有川先生、一緒に演奏してくれてありがとうございました！



カラオケ行こ 3年2組 水野瀬里菜(中根台中出身) /3年2組 矢澤諒(利根中出身)
水野：正直、ここまで盛り上がるとは思っていなかった。自分たちの方がびっくりしている。毎日放課後にカラオケに行って練習した。正直楽しい時間だった。盛り上げてくれたみんな、ありがとうございます。
矢澤：不安はなかったけど、一緒に歌う時に歌詞を間違えたらどうしようとは思っていた。みんな！ 盛り上げてくれてありがとうございます！！

写真部 展示 写真部部長 2年2組 久保田楽人(利根中出身)
写真部の活動は、それぞれが写真をだしあって感想を言い合って楽しい雰囲気です。今回の掲示では、皆さんに見てもらえて興味をもってもらえるとうれしいです。皆さんにももっと写真を撮って「その時」を残してほしいと思います。
現代文芸部 イラスト体験 3年1組 中島紗代(取手一中出身)
いろいろな方が、絵を描きに足を止めてくれました。普段は見ることのない、個性ある絵がたくさんあって驚きました。2年生が中心になって準備もしてくれたので、来年も楽しみだと思います。

ダンス動画作成 生徒会副会長 3年2組海老原陽愛(取手二中出身)
翔南祭のダンス動画作成では、本当にがんまりました。学校全体で行うため、人をまとめたり、スケジュール調整をすることがいかに大変かわかりました。人に言えないようなハプニングがありまくりだったけど、いざ出来上がった時は大きな達成感を感じました。ご協力いただきました、生徒の皆さん、先生方、本当にありがとうございました。